
COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

Verbale N°117 del 28/12/2015 

 Da inviare a: 

�Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

 

Note 

Audizione Dott. Maniscalchi Francesco Saverio su criteri 
adottati per l’assegnazione della dotazione finanziaria 
scolastica per la scuola dell’Infanzia, scuola primaria e 

secondaria di primo grado 

 

 

     Presente   Assente      Entrata         Uscita              Entrata                 Uscita              

               
Presidente 

                                            
Vario Marianna 

SI  16.00 17.00   

 
V/Presidente 

                                                     
Di Bona Lorena 

SI  16.00 17.00   

 
Componente 

                                 
Calvaruso Alessandro 

   SI  16.00 17.00   

 
Componente 

                                             
Dara Sebastiano 

 SI     

 
Componente 

                                           
Pirrone Rosario Dario 

 SI     

Componente Rimi Francesco                                               SI  16.00 17.00   

Componente Stabile Giuseppe                                           SI     

 

 

 

 



L’anno Duemilaquindici (2015), il giorno 28 del mese di Dicembre alle ore 16.00, nei locali della Biblioteca 

Civica “S. Bagolino” presso il Collegio dei Gesuiti si riunisce la Seconda Commissione Consiliare. 

Sono presenti il Presidente Vario Marianna, il V/Presidente Di Bona Lorena, e i componenti Calvaruso 

Alessandro  e Rimi Francesco 

È presente regolarmente invitato il Dott. Maniscalchi Francesco Saverio 

Svolge le funzioni di segretario supplente l’istruttore amministrativo Alessandro Coppola 

Il presidente constatato il raggiungimento del numero legale apre i lavori. 

La commissione chiede al Dott. Maniscalchi quale sia stata la metodologia applicata per stabilire le somme 

da attribuire rispettivamente alle classi di scuola dell’infanzia, della scuola primaria e di quella secondaria. 

Il dott. Maniscalchi rilascia un prospetto che viene allegato al presente verbale, in cui si evincono 

dettagliatamente le somme messe a disposizione nell’anno 2015. 

L’erogazione degli importi risulta differenziato per le varie categorie di appartanenza, questa differenza è 

dovuta al numero di classi. Dal prospetto si evidenzia che per l’anno in corso le classi della Scuola per 

l’infanzia hanno avuto a disposizione €. 1.100,00 ; quelle per la scuola primaria € 1.205,00 e quelle per la 

secondaria €. 1.571,00. 

La commissione chiede la motivazione della diversificazione degli importi, chi sia il responsabile del Servizio, 
e come mai gli istituti dell’infanzia hanno avuto rispetto al 2014 una decurtazione maggore senza alcuna 
giustificazione. 

Il Dott. Maniscalchi risponde che la responsabile del Servizio è la Dott.ssa Buccoleri, e che comunque la 
dotazione viene distribuita in base allo stanziamento di bilancio. In sede di bilancio 2016 si è già chiesta una 
modifica per ottenere uno stanziamento cumulativo delle classi. Si prevede uno stanziamento di €. 
302,700,00 e quindi una somma da ripartire che ammonterebbe a circa €. 1500,00 per classe. 

La commissione chiede per quale scopo siano utilizzate le somme stanziate. 

Il Dott. Maniscalchi dice che le somme servono per la manutenzione ordinarie, e visto che le somme in 

carenza di risorse in bilancio sono sempre esigue si è ritenuto opportuno modificare il regolamento delle 

scuole. 

Il presidente Vario fa notare al Dott. Maniscalchi che in passato sono stati chiesti alla Dott.ssa Buccoleri 

anche su supporto informatico i bilanci o le rendicontazioni almeno degli ultimi 2 anni di tutte le scuole. 

Richiesta che non è mai stata evasa. Il dott. Maniscalchi l’impegno di fare avere detta rendicontazione nel 

più breve tempo possibile. 



Il componente Rimi chiede se ancora ci sono delle bollette sia domestiche che telefoniche che si ritengano 

di importo esoso nella gestione delle somme erogate. Il Dott. Maniscalchi dice che con i nuovi contratti  con 

la compagnia telefonica ormai gli importi delle utenze ormai esigui. 

Il consigliere Calvaruso dice che i fattori che incidono maggiormente sono le manutenzioni straordinarie, 

conseguenza diretta delle pessime manutenzioni ordinarie che invece considerate le pessime condizioni 

degli edifici scolastici dovrebbero essere effettuate almeno ogni 5 anni. 

Il dott. Maniscalchi approva le considerazioni della commissione e propone che sarebbe opportuno istituire 

un fondo per le eventuali manutenzioni straordinarie. Inoltre ritiene che avendo le disponibilità sarebbe 

opportuno fare le manutenzioni ordinarie in proprio e non chiedendo l’intervento del servizio manutentivo 

che deve prima decidere se un intervento sia di manutenzione ordinaria piuttosto che straordinaria. 

Infine la commissione chiede quando sarà liquidata la dotazione per il 2016. 

Il Dott. Maniscalchi dice che di solito si fanno 2 acconti e un saldo (primo acconto tra febbraio e Marzo; 

secondo tra Giugno Luglio e saldo a Bilancio approvato. Le quote sono per il 40% delle somme nei primi due 

acconti. Di solto si fa riferimento alle somme consolidate negli ultimi 2 anni. 

Alle ore 16.45 il Dott. Maniscalchi viene congedato, la commissione resta dunque in attesa dell’ufficio per la 

rendicontazione e alle ore 17.00 chiude i lavori. 

 

 

Il segretario supplente        Il Presidente 

Alessandro Coppola       Marianna Vario 

 


